

Die Nachbarschafts- und Generationenhilfe hat sich neu aufgestellt

Gastfreundschaft für neue Nachbarn

Dr. Klaus Dreessen

Seit fünf Jahren besteht die Nachbarschafts- und Generationenhilfe Schlangenbad. Sie hat sich fest im Leben der Gemeinde verankert. Mit ihren 186 Mitgliedern bietet sie ein starkes Potenzial für Hilfeleistungen. Ein Teil der Mitglieder steht freiwillig für Hilfsmaßnahmen zur Verfügung während ein anderer Teil das aus den unterschiedlichsten Gründen nicht kann oder möchte, aber mit seinen Mitgliedsbeiträgen zur Finanzierung des Vereins beiträgt. Jedes Mitglied, ob aktiv oder passiv, ist uns herzlich willkommen. Der Jahresbeitrag beträgt 12,- €. Kontaktaufnahme erbitten wir krankheitsbedingt über unseren Anrufbeantworter unter Tel.: 4863, der täglich abgehört wird. Vielen

Menschen konnte in den vergangenen Jahren geholfen werden: mit Fahrten zum Arzt oder zum Einkaufen, kurzfristiger Unterstützung im Haushalt, Beratungen im Umgang mit Behörden, Unterstützung im schulischen Bereich, Back- und Bastelhilfe in Kitas. Auch junge Leute können sich bei der NuGS als Helfer oder Hilfesuchende melden.

Aber auch ein Verein muss sich an gegebene Verhältnisse anpassen. Letztlich diktiert die Realität das Geschehen. Eine im Grunde erfreuliche Realität besteht darin, dass die Menschen in den sieben Schlangenbader Ortsteilen in gewachsenen Strukturen leben und sich untereinander in einem Maße helfen, dass sie auf eine Unterstützung durch die NuGS oft nicht angewiesen

sind. Auch das gilt es unsererseits zu respektieren. Der auf der Mitgliederversammlung am 25. September 2014 gewählte neue Vorstand hat sich genau dies vorgenommen. Er setzt sich wie folgt zusammen: 1. Vorsitzender: Dr. Klaus Dreessen, 2. Vorsitzende: Birgit Weigelt, Schriftführerin: Regina Haaser, Kassiererin: Christa Deurer. In den erweiterten Vorstand wurden gewählt: Felicitas Dreessen, Dietrich Graeff, Erich Paulus, Michael Schlepper und Burghard Wessel.

Bereits auf unserer Mitgliederversammlung wurde deutlich, dass es vielen unserer Mitglieder und dem Vorstand sehr wichtig ist, sich in der Betreuung der Flüchtlinge in Schlangenbad zu engagieren. Inzwischen arbeiten einige unserer Mitglieder bereits ak-

tiv und sehr engagiert in der Arbeitsgruppe „Menschen auf der Flucht“ mit. So entstand auch die Idee die Internetseite unseres Vereins um die Rubrik „Flüchtlingshilfe“ zu erweitern und so der „Arbeitsgruppe Menschen auf der Flucht“ die Möglichkeit zu geben akute Hilfe- oder Spendengesuche einzustellen. Unsere Internetseite finden Sie unter: <http://www.nachbarschaftshilfe-schlangenbad.de/>

Um interessierten Schlangenbader Bürgern die Möglichkeit zu geben, sich näher über die Flüchtlinge und die Arbeit unserer Mitglieder in der Arbeitsgruppe „Menschen auf der Flucht“ zu informieren, wird dieses Thema Gegenstand unseres Informationsabend am 21. Januar 2015, um 19.00 Uhr im evangelischen Gemeindehaus in Georgenborn sein. Zu dieser Veranstaltung sind Sie herzlich eingeladen!

**Ein frohes Weihnachtsfest
und ein glückliches Neues Jahr
wünscht allen Mitgliedern und Freunden
der NuGS der Vorstand der
Nachbarschafts- und
Generationenhilfe Schlangenbad e.V.**